

LANDESLIGA OST

# Zwei Derbys mit ASKÖ-Beteiligung

**NAARN/PERG/SCHWERTBERG.** Wetterfest waren mehr als 600 Fans beim Machländer „Bruderduell“ zwischen Aufsteiger ASKÖ Schwertberg und DSG SU HABAU Perg.

von REINHARD SPITZER

Bei strömendem Regen erwischten die Gäste den besseren Start und gingen durch Stefan Graf früh in Führung (18.). Beide Teams suchten ihr Heil in der Offensive, einem Treffer von Manuel Hinterreiter verweigerte Schiedsrichter Lino Heiduck wegen einer Abseitsstellung die Anerkennung. Als der für Matthias Derntl ins Spiel gekommene Victor Michel mit seinem bereits 21. Saisontor das 2:0 erzielte, war die Entscheidung gefallen. „Ein interessantes und



Schwertberg (l.) musste sich im Derby Perg 0:2 geschlagen geben.

Foto: Pirkes

spannendes Derby auf Augenhöhe“, waren sich beide Seiten nach dem Schlusspfiff einig.

## Naarns sieglose Zeit vorbei

Den höchsten Sieg in der laufenden Meisterschaft feierte DSG SU HB-Fliesen Naarn. Einen Doppelpack beim 4:1 gegen Pichling gönnte sich Kapitän Dominik Tauber. Für die Truppe von Cheftrainer Herbert Panholzer trafen außerdem Peter Rametsteiner und Michael Höbarth, für die Linzer Markus Stöger. Nach sieben sieglosen Runden fiel der Jubel bei Naarn entsprechend laut aus.

Das zweite Heimspiel in Folge bestreitet Naarn mit dem Derby gegen ASKÖ Schwertberg. In der Hinrunde „einigten“ sich die beiden Teams auf eine 1:1-Punkte-

## KURZ & BÜNDIG

### Mauthausen angelt sich heimisches Top-Talent

**MAUTHAUSEN.** Im Rahmen der Saisonabschlussfeier am Firmengelände von Hauptsponsor Glas Wiesbauer wurden am Sonntag erste Details für die kommende Tischtennis-Saison verlautbart. Legionär Victor Vajda wird den Verein in Richtung Oberwart verlassen, neu hingegen ist Youngster Simon Pfeffer. Die Nummer 1 der österreichischen U21-Rangliste (zuletzt Stockerau) wird das A-Team des Bundesligisten verstärken.

### Silbermedaille im Einzelzeitfahren

**PERG.** Nachdem er zuletzt bei den Österreichischen Meisterschaften im Kriterium als Vierter knapp an einer Medaille vorbeischrämte, durfte sich der Perger Radsportler Manfred Reindl am Donnerstag bei den Landesmeisterschaften im Einzelzeitfahren Edelmetall umhängen. Der RCP-Starter eroberte in Offenhausen die Silbermedaille.

## RALLYE CLUB PERG

# Freud und Leid lagen eng beieinander

**BEZIRK PERG.** Für den Rallye Club Perg lagen bei der Jaques Lemans Rallye im Raum St. Veit Freud und Leid sehr knapp beieinander. Zwei Zielankünfte werden von zwei Ausfällen – einer davon mit Totalschaden am Fahrzeug, glücklicherweise mit unverletzten Insassen – überschattet.

Mit dem dritten Platz im Opel Corsa OPC Cup und Platz neun gesamt waren Gerhard Aigner und sein Rallye Club Perg Copilot Richard Gollatsch letztendlich sehr zufrieden. Den Sieg in seiner Klasse, sowie den guten 39. Gesamtplatz konnten Clubobmann Franz Panhofer und sein Aushilfs-Copilot Harald Auer erreichen. Weniger gut erging es dem Rohrbacher Rallye

Club Perg Duo Herbert Winkler und Christian Haas mit ihrem Porsche 924. Die beiden rutschten in einer schnellen Kurve von der Straße ab. Dabei touchierten sie mehrere Bäume, was zu einem Totalschaden am Fahrzeug führte. Die beiden Insassen blieben glücklicherweise unverletzt. Mehrfach Pech hatten Michael Kogler und sein Rallye Club Perg Copilot Jürgen Heigl mit ihrem VW Scirocco R TDI. Bereits bei Testfahrten vor der Rallye erlitt das Getriebe einen Defekt und mußte kurz vor der Rallye getauscht werden. Dieses hielt jedoch nicht lange und quitierte bei der Sprint-Rallye Veranstaltung am Freitag erneut den Dienst. Selbiges Szenario bot sich den beiden mit neuerlich getauschtem Getriebe im Hauptrennen. ■

## KURZ & BÜNDIG

### Dichtes Programm für Münzbachs Faustballer

**MÜNZBACH.** Im Heimspiel gegen Kufstein feierten die Faustballer der Union Münzbach am Samstag einen verdienten 4:0-Sieg. Bereits am Mittwoch, 4. Juni, findet um 18 Uhr die Cup-Begegnung mit dem Lokalrivalen Perg statt. Am Freitag steht um 19 Uhr in Münzbach die Nachtragspartie gegen TUS Kremsmünster am Programm.

### ASKÖ Au kam, gewann und schrieb Geschichte

**AU/DONAU.** Gleich im ersten Jahr des Bestehens feierte die Tischtennismannschaft des ASKÖ Au/Donau einen bemerkenswerten Erfolg. Das Team bestehend aus Walter Klemm, Hubert Dansachmüller, Josef Dansachmüller, Hansjörg Berger, Johann Tischberger und Richard Pürstinger setzte sich im Finale des Oberbank-Meistercup gegen Allerheiligen B mit 8:3 durch und steigt somit in die nächsthöhere Klasse auf.